

## Bajó 0.3% la producción de constructoras en mayo

**POR ALEJANDRO DURÁN**

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que durante mayo el valor de la producción generado por las empresas constructoras bajó 0.3 por ciento anual, ante menores obras de edificación; **petróleo** y petroquímica, y otras construcciones.

Sin embargo, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Empresas Constructoras, con base a cifras desestacionalizadas, el valor de producción aumentó 2.84 por ciento en mayo de 2010 respecto al mes inmediato anterior.

A través de un reporte, el INEGI destacó que durante el quinto mes del año, la **construcción** se concentró en edificación en general (viviendas, **escuelas**, **edificios** para la industria, comercio y servicios, hospitales y clínicas) con una aportación de 45.6 por ciento del valor total.

